

Pressemitteilung vom 18.01.2024

Kunden gewinnen Reisegutscheine

Zum Jahresende 2023 hat sich die Volksbank Heuchelheim eG etwas ganz Besonderes einfallen lassen: Anlässlich ihres 160-jährigen Jubiläums wurde im Monat Dezember ein Weihnachts-Gewinnspiel ausgegeben. Hierzu verlost die Bank unter den über 400 Teilnehmer/innen des Monats Dezember drei Reisegutscheine von heimischen Reisebüros im Gesamtwert von 1.600 €. Es musste für die Teilnahme lediglich eine Frage richtig beantwortet werden.

Die Ziehung der Gewinner fand Anfang Januar statt. Freuen konnte sich Julia Seipp aus Biebertal auf einen Reisegutschein im Wert von 1.000,00 EUR, Sina Wahl aus Kinzenbach gewann 400,00 EUR und Michael Pfeiffer, Hohenahr, erhielt einen 200,00 EUR Gutschein. Bei der Übergabe gratulierte Christian Schneider, Leiter Privatkunden der Volksbank Heuchelheim eG, herzlich und händigte den glücklichen Gewinnern die Reisegutscheine aus.

Die Volksbank Heuchelheim eG wünscht den drei Siegern des Gewinnspiels viel Spaß beim Buchen des Reiseziels und einen tollen Urlaub!

